

München, den 28.08.2017

## **Antrag**

Der BA 03 fordert die Landeshauptstadt München auf, zu dem SPD-Antrag bezüglich des Erhalts der Paul-Heyse-Villa aus der Sitzung vom Februar 2017 Stellung zu nehmen.

## Begründung

Der BA 03 hat bereits im Februar 2017 mittels eines Antrages Fragen bezüglich des Bauvorhabens im Umgriff der Paul-Heyse-Villa/Grundstück Luisenstraße 22 aufgeworfen und zu einer umfassenden Aufklärung des Sachverhaltes aufgefordert. Obwohl es sich hierbei um ein Anliegen von großem öffentlichen Interesse und hoher kultureller Bedeutung für die Maxvorstadt handelt, hat die Landeshauptstadt dem BA 03 bisher keinerlei Rückmeldung gegeben.

Antragsteller: Katharina Blepp